
京丹波町自主放送番組（11ch）における
「安全・安心に関わる放送」に関するアンケート

平素から、放送事業に格別のご理解とご協力を賜りありがとうございます。今回の調査は、
関西大学社会安全学部と協力して進めている「安全・安心に関わる放送」の評価を行い、今
後の取り組みに生かしていくことを目的としております。設問の数が多く恐縮ですが、最後
までご回答いただきますよう、何卒よろしくお願い申し上げます。

＜１＞
世代を選んでください。
□ ２０歳未満 □ ２０代 □ ３０代 □ ４０代 □ ５０代
□ ６０代 □ ７０代 □ ８０歳以上

＜２＞
あなたは、いま、防災にどのくらい関心がありますか？
□ すごく関心がある □ まあまあ関心がある
□ どちらともいえない □ あまり関心がない
□ 関心がない

＜３＞
災害に関する情報を得るうえで、あなたが信頼しているメディアは、どれですか。あてはま
るものをすべて選んでください。（複数回答可）
□ 京丹波町ホームページ
□ 広報紙「広報京丹波」
□ 京丹波あんしんアプリ（LINE、メール）
□ 京丹波町自主放送番組
□ その他のテレビ番組（NHK、民放など）
□ ラジオ
□ 新聞
□ 雑誌
□ 近隣からの呼びかけ、くちコミ
□ Twitter や FACEBOOKなどの SNS



＜４＞
あなたは、テレビ放送（地上波・BSを含む）を普段どのくらい見ていますか？
□ 月に 1度ほど □ 月に 2～3度ほど □ 週に 1度ほど
□ 週に 2～3度ほど □ ほとんど毎日 □ まったく見ない

＜５＞
京丹波町自主放送番組（11ch）を普段どのくらい見ていますか？
（注：放送内容は、原則として 1週間くりかえし流しています）
□ 月に 1度ほど □ 月に 2～3度ほど □ 週に 1度ほど
□ 週に 2～3度ほど □ ほとんど毎日 □ まったく見ない

＜６＞
2016 年（平成 28年）2月から、関西大学社会安全学部と共同で「火の用心CM」を制作し
て放送しています。1週間ごとに内容を更新しており、今年 300 本を達成しました。あなた
は何本くらい見たことがありますか？
□ ２００本以上
□ １００本以上
□ ５０本以上
□ 数本
□ 一度も見たことがない

＜７＞
あなたは、「火の用心CM」に出演したことがありますか。
□ 一度出演したことがある
□ 複数回出演したことがある
□ 出演したことはない

＜８＞
ここ数年の傾向として、京丹波町内の火災予防に対する意識は高まっていると思います
か？
□ とても高まっている
□ どちらかといえば高まっている
□ どちらともいえない
□ どちらかといえば下がっている
□ 下がっている



＜９＞
あなたご自身は、ここ数年で、火災予防に対する意識は高まっていますか？
□ とても高まっている
□ どちらかといえば高まっている
□ どちらともいえない
□ どちらかといえば下がっている
□ 下がっている

＜１０＞
「火の用心CM」の取り組みが、京丹波町で継続して行われていることをあなたはどのよう
に評価しますか？
□ 大いに評価できる
□ まあまあ評価できる
□ どちらともいえない
□ あまり評価できない
□ 評価できない

＜１１＞
前問の評価に関して、回答理由を教えてください。

＜１２＞
関西大学社会安全学部と協力して進めている「安全・安心に関わる放送」においては、今年
2022 年（令和 4年）1月から 10月までに、合計 9本の番組を制作し、放送してきました。
本数に関して、あなたはどのように評価しますか？
□ 多過ぎる
□ ちょうどよい
□ もの足りない
□ どちらともいえない



＜１３＞
今年 2022 年（令和 4 年）1月から 10 月までに放送した 9本のなかで、ご覧になった番組
すべてにマークを入れてください。（複数回答可）

□ 1月 29日から 1週間
安心ほっとさん（福祉避難所の機能を担う長老苑を取材）

□ 3月 12日から 1週間
林野火災に関する注意喚起（春季火災予防運動にあわせて消防署長にインタビュー）

□ 4月 16日から 1週間
東日本大震災から 11 年（友好町の福島県双葉町を訪れた学生たちにインタビュー）

□ ４月 29 日から 1週間
なつかし蔵出し京丹波（質志鍾乳洞の懐かしい映像を特集）

□ 5月 21日から 1週間
なつかし蔵出し京丹波（和知川の懐かしい映像を特集）

□ 6月 18日から 1週間
熱中症に関する注意喚起（予防法および応急処置に関して）

□ 7月 30日から 1週間
みんな防災川柳（防災の意気込みなどを川柳で詠む、芸人の木下弱さん登場）

□ 10月 15 日から 1週間
防災特集 「火」の災い（火の用心CM300 本を記念した特集番組）

□ 10月 29 日から 1週間
防災特集 「水」の災い（豪雨災害・土砂災害に関する注意喚起）

□ 該当なし



＜１４＞
今年 2022 年（令和 4 年）1月から 10 月までに放送した 9本のなかで、テーマが良いと思
う番組すべてにマークを入れてください。（複数回答可）

□ 1月 29日から 1週間
安心ほっとさん（福祉避難所の機能を担う長老苑を取材）

□ 3月 12日から 1週間
林野火災に関する注意喚起（春季火災予防運動にあわせて消防署長にインタビュー）

□ 4月 16日から 1週間
東日本大震災から 11 年（友好町の福島県双葉町を訪れた学生たちにインタビュー）

□ ４月 29 日から 1週間
なつかし蔵出し京丹波（質志鐘乳洞の懐かしい映像を特集）

□ 5月 21日から 1週間
なつかし蔵出し京丹波（和知川の懐かしい映像を特集）

□ 6月 18日から 1週間
熱中症に関する注意喚起（予防法および応急処置に関して）

□ 7月 30日から 1週間
みんな防災川柳（防災の意気込みなどを川柳で詠む、芸人の木下弱さん登場）

□ 10月 15 日から 1週間
防災特集 「火」の災い（火の用心CM300 本を記念した特集番組）

□ 10月 29 日から 1週間
防災特集 「水」の災い（豪雨災害・土砂災害に関する注意喚起）

□ 該当なし



＜１５＞
ここ数年の傾向として、京丹波町内の防災・減災に関する意識は高まっていると思います
か？
□ とても高まっている
□ どちらかといえば高まっている
□ どちらともいえない
□ どちらかといえば下がっている
□ 下がっている

＜１６＞
あなたご自身は、ここ数年で、防災・減災に関する意識は高まっていますか？
□ とても高まっている
□ どちらかといえば高まっている
□ どちらともいえない
□ どちらかといえば下がっている
□ 下がっている

＜１７＞
上記のような番組放送が、京丹波町で継続して行われていることを、あなたはどのように評
価しますか？
□ 大いに評価できる
□ まあまあ評価できる
□ どちらともいえない
□ あまり評価できない
□ 評価できない

＜１８＞
前問の評価に関して、回答理由を教えてください。



＜１９＞
「火の用心CM」や上記のような番組放送の内容が、ここ数年で、ご家族やご友人などのあ
いだで、話題になったことはありますか？
□ 複数回あった
□ １度あった
□ １度もなかった

＜２０＞
「火の用心CM」や上記のような番組放送の内容を参考にして、ここ数年で、防火行動や防
災対策を実施したことがありますか？
□ 複数回あった
□ １度あった
□ １度もなかった

＜２１＞
京丹波町と関西大学社会安全学部は、2018 年（平成 30年）に「安全・安心のまちづくり」
を主題とする包括連携協定を結んでいます。ご存知でしたか？
□ 知っていた
□ 知らなかった

＜２２＞
京丹波町の「安全・安心に関する放送」は、2019 年（平成 31 年）、全国広報コンクールで
全国 1位の特選、総務大臣賞を受賞しています。ご存知でしたか？
□ 知っていた
□ 知らなかった

＜２３＞
最後に、「安全・安心に関わる放送」をより充実したものとするために、ご意見・ご感想、
アイデア等がございましたら、ご記入ください。

設問は以上です。ご協力、ありがとうございました。


